

La matriculación en másteres de la UJI desciende el 10% en 2 años - Mediterráneo - 25/10/2016

EDUCACIÓN

La matriculación en másteres de la UJI desciende el 10% en 2 años

N. B. BIGNÉ
CASTELLÓN

La matriculación en másteres de la UJI ha descendido un 10% en dos años. Una tendencia contraria al del resto de universidades valencianas (todas ellas han incrementado su alumnado) y al resultado global de la Comunitat, donde los estudiantes de máster han aumentado un 30% en dos años. Así lo ponen de manifiesto los datos que dio a conocer ayer la plataforma SIUVP (Sistema de Información de las Universidades Públicas Valencianas).

La Jaume I pasó de tener 966 estudiantes de máster en el curso 2012-2013 a 871 en el 2014-2015. Una situación que la UJI sufre no solo en los másteres, sino también en otro tipo de estudios. Y es que la universidad castellonense vio en el curso 2014-2015 cómo el alumnado de nuevo ingreso menguaba en un 10%.

Por lo que se refiere al perfil de los estudiantes, el estudio revela, asimismo, que las personas extranjeras que se matriculan en másteres de la UJI sí se han incrementado en los últimos años, pasando del 13,6% en el curso 2012-2013 al 15,8% en 2014-2015, aventajando a cuatro de las cinco universidades valencianas.

Y es que en estudios como el Máster Internacional en Paz, Conflictos y Desarrollo personas de todo el mundo se trasladan a Castellón para continuar con su formación en esta área. ≡